

Pensée pour aujourd'hui



© MAD / Libre de droits

« C'est peut-être ça le secret : dire merci ! »

Je visitais une octogénaire au regard perçant. Nous avons parlé de son activité professionnelle liée aux nombreuses langues apprises avec succès. À ses nombreux déménagements et à son amour des voyages. Aujourd'hui, dans sa chambre, son seul espace intime, elle chemine avec ce travail de deuil lié aux pertes que la vieillesse et la dépendance suscitent.

À la fin de ma visite, je lui proposais de lire un texte en forme de prière. Je choisis un texte dont le titre est : « Merci d'être là » :

« Quand la vie est une corvée, quand nos nuits sont remplies de cauchemars, merci d'être là, Seigneur, et d'être présent en nous. Quand la maladie nous atteint, quand l'épreuve est lourde à porter, merci d'être là, Seigneur, et de nous tendre la main. Quand nous sommes sans espérance, quand tout est noir à l'horizon, merci d'être là, Seigneur, et de nous apporter ta lumière. Quand nous sommes seuls et oubliés, quand nous avons peur d'aimer et d'être aimés, merci d'être là, Seigneur, et de nous offrir ton amour » (auteur : Normand Provencher).

Un moment de silence a suivi la lecture de ce texte. Puis, elle a dit : « C'est peut-être ça le secret : dire merci ! Je ne sais pas assez dire merci... »

Savoir dire merci, quel que soit l'âge de la vie, oui, le secret est bien là.

« Mon âme, bénis le Seigneur, et n'oublie aucun de ses bienfaits ! » (Psaume 103 : 2)

Auteur

Corinne Gossauer-Peroz

Publié le

13.8.2018